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Queridos miembros del Comité,

He tenido un momento para respirar desde la culminación del torbellino que es el proceso Pre-Conferencia. A
efectos prácticos, nuestra reciente Asamblea de Área fue un éxito. Mientras esperamos que nuestro Delegado
regrese de Nueva York para informar sobre la conferencia, tenemos la oportunidad de concentrarnos en nuestro
trabajo local de Paso Doce. Nuestro proceso de presupuesto de área ha comenzado y los funcionarios y los
coordinadores de los comités permanentes deberían tener lo que necesitan para producir con precisión sus
finanzas para el 2024.

Este informe nunca se trata de mí, pero dado que soy su líder, debo reconocer mis luchas recientes. Una vez
escuché que todos los problemas de servicio son problemas de recuperación. Tendría que decir que mi
experiencia en el Servicio (y en la vida) siempre han demostrado que es cierto. Todavía lucho a veces con
tendencias antisociales. Con la esperanza de ser lo más transparente posible, he alimentado esta desconexión
durante las últimas dos semanas. En el lado positivo, se ha reforzado dentro de mí que mis compromisos
siempre me traen de vuelta a la comunidad, a regañadientes o no. Así que aquí estoy.

Todos los comentarios que he recibido sobre la Asamblea Pre-Conferencia han sido positivos. Solicitaré
comentarios de todos ustedes en la reunión de esta noche. Había planeado crear una breve encuesta para
enviarla a los RSG de nuestra Área para recopilar información a mayor alcance. Debido a los asuntos
personales mencionados en el párrafo anterior, todavía no lo he hecho. Tal vez, solo tal vez, tenga una encuesta
preparada para cuando nos reunamos. Independientemente, creo que crearemos una base para construir sobre
el avance de las futuras Conferencias de Servicios Generales.

Enfocándonos en el trabajo local de Paso Doce, hay un evento local en el calendario el 3 de junio, un "Taller de
escritores" del Grapevine. –
https://www.area8aa.org/event/grapevine-committee-writers-workshop/?instance_id=18622.
También hay un evento patrocinado por YPAACC, "Service Palooza", el sábado 24 de junio en la Primera Iglesia
Metodista Unida en La Mesa. Este evento debe contar con la participación del Comité Permanente del Área y
del Intergrupo. No hay mejor momento que ahora para que los RSG se conecten con los miembros de su grupo
para recopilar ideas sobre cómo los distritos pueden satisfacer sus necesidades. Lo he dicho antes y lo diré de
nuevo; colaborar, colaborar, colaborar. Tal vez una reunión en su Distrito a la que asisten regularmente
profesionales o estudiantes podría beneficiarse de un taller que involucre al CCP. Comité. Tal vez hay un par de
reuniones nuevas que quieren ofrecer una mesa de literatura, pero no están muy seguros de cómo hacerlo y
qué ofrecer. Tal vez un par de miembros del Comité de Literatura podrían visitar la reunión de negocios y
discutir esto con los miembros del grupo base. Lo mismo para una reunión que es entretenida con un
representante de Grapevine/La Vina, pero no está seguro de lo que eso implica. Todo esto y más puede ser
posible si las líneas de comunicación están abiertas arriba y abajo del Triángulo de Servicio.

El Comité de Finanzas organizará una sesión de preguntas y respuestas "Ponle un moño a ese presupuesto" en
Zoom dos días después de la ACM -
https://www.area8aa.org/event/put-a-bow-on-that-budget/?instance_id=18748. Se recomienda la
asistencia si no está familiarizado con el proceso, es un procrastinador crónico o simplemente se siente
incómodo con esta tarea. Los presupuestos propuestos deben recibirse en los correos de del Tesorero y del
Presidente de Finanzas a más tardar el lunes 1 de mayo. Si tuviera que ofrecer alguna sugerencia para los
coordinadores por primera vez, ponga algo por escrito, incluso si siente que no es perfecto. El Presupuesto del
Área propuesto para 2024 no se presentará al Comité del Área para su revisión hasta la ACM del 20 de julio. Ya
habrá tiempo de afinar con ayuda. Después de mucha consternación y procrastinación, hago una reverencia a
este informe….
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